
 

 

 

 

 

 

 

第 1885 回例会  

平成 28 年 8 月 8 日(月) 
12:30～ 海南商工会議所４F  

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング        「我等の生業」 

３．ゲスト紹介     

エメラルド倶楽部 関西支部長 福森 鈴子 様 
     株式会社クロシオ 代表取締役 深谷 亜由美 様 
４．出席報告 

会員総数 44 名   出席者数 23 名 

  出席率 52.27 ％  前回修正出席率 61.36 ％ 

 

５．会長スピーチ       会長 上野山 雅也 君 

皆様、こんにちは、暑い中出席

ありがとうございます。本日は、

お客様として、「エメラルドクラ

ブ」関西支部長の福森様並びにク

ロシオ社長深谷様、おいで頂きま

してありがとうございます。後程、

卓話よろしくお願いいたします。

昨日、海南西クラブ会員の故堀田

様の社葬に山畑幹事とお参りしてきました。ご冥福を

お祈りいたしたいと思います。 

さて、8 月 5 日より、いよいよ第 31 回「リオネジ

ャネイロオリンピック」が始まりま

した。1896 年に始まった近代オリン

ピック、その前身は、古代ギリシア

で行われていた「オリンピア祭典競

技」いわゆる古代オリンピックです。

現代のオリンピックは、世界平和を

究極の目的としたスポーツの祭典で

すが、古代オリンピックは、ギリシアを中心にしたヘ

レニズム文化圏の宗教行事であったとのことです。オ

リンピックが 4年に一度開かれる理由は、いくつかあ

るようですが、最も有力な説は、古代ギリシア人が、

太陰暦を使っていいたからという説で、現在一般的に

使われている、太陽暦の 8 年が、太陰暦の 8 年と 3

か月にほぼ等しいことから 8 年という周期は古代ギ

リシア人とって重要な意味を持っていたようです。暦

を司るのは、神官であり 8年ごとに開催されるように

なり、後に半分の 4年周期となったようです。 

古代オリンピックで行われた最初の競技は、1スタ

ディオン（約 191ｍ）のコースを走る競争でした。オ

リンピアの聖地には、競争のための「スタディオン」

が築かれたということです。その後、種目の数を増や

し、中距離・長距離の「競争」に加え「ペンタスロン」

といわれる 5種目競技（短距離競走・幅跳び・円盤投

げ・やり投げ・レスリング）の 5種目を一人の選手が

こなし 3 種目以上を制した者が優勝者と認定された

たようです。その後、ボクシング・戦車競走・等が始

まったそうです。紀元前 146 年にギリシアは、ローマ

帝国に支配され、ローマ帝国が支配する地中海全域の

国から競技者が参加するようになり次第に変容を遂

げていったようです。その後、ローマ帝国が、キリス

ト教を国教と定めたことで、オリンピア信仰を維持す

ることが困難となり、幾多の戦乱を乗り越え 1169 年

も受け継がれた伝統も終焉を向かえました。1896 年

にクーベルタン男爵のもと記念すべき第 1 回の近代

オリンピックが故郷であるギリシアのアテネで開催

され、今に至っています。 

今回は、リオでの開催ですが、開催前から、政情や

治安面が、心配されているわけですが、皆様のお好き

な「ゴルフ」競技も 112 年ぶりに復活ということです

ので、暑い日は、エアコンの効いた部屋でお楽しみ頂

きたいと思います。有難うございました。 

 

６．幹事報告                 幹事 山畑 弥生 君 

○例会臨時変更のお知らせ 

那智勝浦ＲＣ  8 月 18 日（木）→ 8 月 11 日（木） 
19:00～ ホテルサンかつうら 

家族親睦花火大会見学会 
 岩出ＲＣ  8 月 18 日（木）→ 8 月 18 日（木） 

19:00～ ホテルいとう屋上 
夕涼み例会 

○例会休会のお知らせ 
 岩出ＲＣ  8 月 11 日（木・祝） 
○地区大会の案内  10 月 22 日（土）～12 日（日）  

ホテル・アゴーラリージェンシー堺 
 登録料 8,000 円は、個人負担となりますが、是非、

ご参加ください。 
 
 

No.1885
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会長 上野山 雅也   幹事 山畑 弥生   ＳＡＡ：大江 久夫 



７．ゲスト卓話 
エメラルド倶楽部 理事兼関西支部長 

(有)ティ・アールコーポレーション 

代表取締役 福森 鈴子 様 

 

○プロフィール 

1994 年、(有)ティ・アールコー

ポレーション代表取締役に就任

し、女性の自立していく為に全

国 40都道府県にランジェリーア

ドバイザー育成・販売に努め年

商 8 億を達成する。2005 年、ア

イブロウの専門技術者がいない

ことに気づき、目元専門サロンを OPEN する。美容業

界での新しい文化として、メンズ市場の可能性も感じ

研究を始める。現場経験をしていく中で、アイブロウ

と内的要素が繋がっていると確信し、観相学の第一人

者、藤木相元の弟子入りし、アイブロウフィロソフィ

ーを掲げ、全国スクール展開をする。2012 年、

EyeAriaBiz(アイエリア）構想を基に、サロンの商材

開発も行いメーカーとしても、2ブランドのアイブロ

ウ商材をつくる。日本初、ブロウティスト認定制度を

取り入れ、アイブロウの検定試験をスタートさせ、全

国にアイブロウ専門サロンの技術者を育成、そして、

眉の哲学を伝道師として、美容業界で講演、指導など

を行っている。(ゲスト紹介 プログラム委員長 桑添剛 君) 
 

エメラルド倶楽部とは、日本の女性経営者を活性す

るために発足。現在、日本の女性経営者は、2010 年

統計で、280 万社のうち 33 万 2466 人。全体の 11.8％

が女性企業。年々、増え続けています。 

私は、24 年前に起業したが、家庭と仕事の両立で、

クライアントからのクレームがあると子供を預ける

ことを毎日考えないといけない。それにより、社会か

ら母親失格とレッテルを張られる時代家庭の事情が

あるは関係なく、社会は、世間体で言われると、社会

に反発の気持ちになっていました。その時に、相談で

きる女性射鵰のロールモデルがいなかった。 

仕事と、家庭の両立する相談も誰にもできず、母親

としての罪悪感を持ちながら仕事をやっていた。そん

な気持ちで、お客様に接することも良くないことだと

思った。全国で、同じ思いをもっている女性達に声を

届けたくて【女の本気】の出版をしました。 

女性経営者に出会って気づいたこと 

10 年以上、継続している経営者は、皆、経営者に

なろうと思ってなったのではなく、自分が代表ならな

いといけない事情があった人が多い現状があります。

逆に、起業をして社長になろうと思っている人は続い

てない人が多い。日本に残された資源の一つに、女性

の力があるこれは、納税してなかった女性を社会進出

で活躍させることが、これからの日本の課題でもある。 

女性は、必要とされたことにより、力を発揮する人も

多い。自分の能力、才能を見てくれる人がいるからこ

そ、力が発揮できる。少しでも何かお役に立ちたい、

人の為に何かできることがあればやりたい！これは、

良質な母性でもあり、だからこそ、子育てもできるの

である。良質な女性は昔にはいた。専業主婦でも、ち

ゃんとこの人を支えることが使命と思って、精神的に

自立した考えが、この日本を支えてきたが、今は、そ

の良質な母性が弱まっている。それは、良質な父性が

育ててくれるのである。離婚問題も、シングルマザー

の増加により、貧困の連鎖が起きている。これも断ち

切らないといけない。 

家庭でも、父性と、母性のバランスがあって、子供

もすくすく育つ。企業でも、家庭と同じことではない

か！？これから、男性が、女性の能力をもっと観察し、

育成してくれると、もっと花が咲く人も沢山いる。女

性は感情的で扱いにくいと相談受けるが、女性と思わ

ず、一人の人間として扱っていただけることが大事で

ある。これからも、もっと女性の能力を一緒に育てて

いただけたら、会社の戦力になる人も出てくると思い

ます。 
 
８．閉会点鐘 

次回例会 

   休会(お盆)  平成 28 年 8 月 15 日(月) 

第 1885 回  平成 28 年 8 月 22 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 紀陽銀行 お城の前の相談室 

  室長 寺田 尚平 様 

 

 
 
深谷 政男 君  福森さん、本日は卓話にお越し頂

きありがとうございます。 
桑添  剛 君       〃 
山名 正一 君  深谷亜由美さん、ようこそお越し

下さいました。 
上野山 雅也 君 福森鈴子さま、本日は卓話よろし

くお願いします。深谷さん、よう

こそ、いらっしゃいました。 
山畑 弥生 君       〃 
大江 久夫 君       〃 
中西 秀文 君    歯科医師会のゴルフコンペで優勝

しました。 
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